
 

 

     

  

 

７０周年記念 みどり大運動会 
主幹養護教諭  石井 香 

５月２５日に「７０周年記念みどり大運動会」を開催いたしました。当日は天候にも恵まれ、

暑いほどの日差しの中、たくさんの地域の方、保護者の方々にご参会いただくことができました。 

７０周年の記念の運動会として、今年度も第一中学校の校庭をお借りし、全校児童が一堂に会

して実施できたことは、第一中学校の教職員の皆様、大塚小学校のＰＴＡの皆様のお力添えのお

かげと感謝申し上げます。また、第一中学校への送迎や、大きな声援をいただくなど、保護者の

皆様にもご協力いただきありがとうございました。 

昨年度は、久しぶりに全校児童での運動会だったため、時間配分や内容など悩みながらの開催

でしたが、今年度は昨年度の経験を活かし、競技の順番や進行などを相談していきました。また、

７０周年記念として全校競技を行おうと、５年ぶりに大玉送りも復活しました。唯一経験のある

６年生も 1年生のときに一度行っただけであり、教員も全員で確認しながら進めていきました。

当日、広い校庭で大きな玉をみんなで協力して楽しそうに送る姿を見て、実施してよかったと、

とてもうれしく感じる瞬間でした。 

昨年度久しぶりに行い、ご好評いただいた大塚音頭も、今年はコロナ禍前に行っていた６年生

有志の太鼓と歌の生演奏を再現しました。ただ、踊りに合わせての演奏が初めてだったので、ず

れてしまう部分も出てしまいましたが、昨年度よりもたくさんの保護者の方にご参加いただき、

朝礼台の上から大きな輪となり踊る様子を見て、担当として感無量の思いになりました。 

昔からのもの、伝統あるものを続けていくということもとても大切なことと考えます。特に７

０周年の今年は様々な場面で、伝統を考える年になっています。子供たちにも伝統を受け継ぐ大

切さや良さを感じてほしいと思います。 

児童数が増え、段々と実施の仕方や内容が変わっていくものもありますが、これからもその年

その年で工夫をしながらより良い運動会を開催することができればと考えます。 
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文京区立大塚小学校 

校長  山下 智美 
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                  ＜周年に向けて＞ 
                         周年委員長 志村 容子  

 記念かるた（読み札）にたくさんの応募をいただき、ありがとうございました。多数応募のあった文字
に関しては、残念ながら選外のものもありますが、どれも今の大塚小をうまく言い表した言葉に溢れてい
ました。６月は、絵札の募集が始まります。記念かるたに応募できる最後のチャンスです。選出された読
み札の内容にぴったりの絵を描いて、奮ってご応募ください。 

 また、周年に向かって様々なことが着実に進んでいます。学校ホームページの「開校７０周年記念」コ
ーナーを随時更新しています。校舎２階の周年掲示版も不定期更新しています。運動会でお披露目した横
断幕は、７０周年の記念式典が近付いてきたら、体育館のベランダに掲示します。さらに、周年実行委員
会や PTA の方々が、運動会の参加賞として「７０周年記念ロゴ入りエコバック」を作成してくださいまし
た。今後も子供たちのためにいろいろな企画を考えてくださっています。支えてくださる皆様に感謝の気
持ちでいっぱいです。今後も学校・地域一丸となって進めていきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

＜大塚の窓＞ 

                            ２年担任 濱口 颯一・廣瀬 紀子 

 進級して２ヶ月が経ちました。１年生が入学してきたことで、１年生のお手本になろうという意識を

もって日々努力をしています。時計を見ながら時間を守って生活しようとしたり、積極的に当番活動に

取り組んで、みんなが楽しく快適に過ごせるクラスを目指そうとしたりする姿はとてもすてきです。 

 生活科の「ぐんぐんそだてわたしのやさい」では、自分の選んだ野菜の苗を植えて、成長と収穫を楽

しみに一生懸命にお世話をしています。野菜の調べ学習や栽培活動を通じて、食や生き物に親しみをも

ち、大切にしようとすることができるように働きかけをしています。いろいろなことに興味をもって夢

中になって取り組む子供たちの力をさらに伸ばしていけるように指導して参りますので、ご理解とご

協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 


